

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



## Sororifemme Endométriose

Première association de patient·es engagé·es en endométriose, féministe et inclusive, créée en 2023 par Sarah Bekkens.

N° RNA W191006818

Mars est le mois mondial et national consacré à l'endométriose : sensibilisation, éducation, information, animations, rencontres, etc.

SFENDO s'est mobilisé tout au long de Mars Jaune en Limousin pour briser le silence autour de cette maladie.

## MARS JAUNE 2025

### Campagne de sensibilisation et d'affichage en Corrèze



Nous avons réalisé une campagne d'affichage : plus d'une centaine d'affiches ont été distribuées dans les commerces corréziens. L'objectif : faire connaître la maladie ainsi que notre association Sororifemme-Endométriose.

### Campagne de dons au profit de SFENDO

Une cinquantaine de cagnottes a été répartie dans des commerces solidaires. Grâce à la générosité des corrézien·nes, nous avons récolté près de 500€. Dix pourcent des dons perçus pendant Mars Jaune est reversé à Règles Élémentaires. Cette association nationale lutte contre la précarité menstruelle.

☎ 0610044404

📷 @sororifemme\_endometriose

✉ sfendo.bureau@gmail.com



**SAVE  
THE DATE**

**Vendredi 7 et 21 mars,**  
10h à 17h, stand de  
sensibilisation au Pôle  
FME et au CH de Brive-  
la-Gaillarde.

**Samedi 8 mars,** 14h à  
16h, atelier-rencontre  
chez Mlle Libellule (24  
rue St Martin, Brive-la-  
Gaillarde).

**Dimanche 9 mars,** 10h  
à 13h, stand de  
sensibilisation à la  
Boulangerie de Ussac.

**Samedi 22 mars,** 8h à  
13h, stand de  
sensibilisation à la Halle  
Brassens, Brive-la-  
Gaillarde.

**Mercredi 26 mars,** 10h  
à 17h, stand de  
sensibilisation à la  
Médiathèque de Brive.

**Mercredi 2 avril,** 10h à  
17h, stand de  
sensibilisation au CHU  
de Limoges.

## **Les Corrésiennes soutiennent SFENDO et l'endométriase !**



Le samedi 15 mars Pauline Chassaing, fondatrice des Corrésiennes, a organisée une soirée Blind Test au Complexe au profit de SFENDO.

Cette soirée caritative a rassemblé une centaine de femmes du territoire. Au programme : sororité, bonne humeur, musique, information et sensibilisation à l'endométriase, quiz "Endo et Sexo", danse.

### **Journée mondiale de l'endométriase**

Pour cette occasion, forte d'un partenariat avec la MGEN Corrèze, SFENDO a organisé une grande conférence "Rendre visible l'endométriase" avec la diffusion du court métrage "Portrait d'Alexia". Sarah Bekkens et Alexia Debène, conférencières, patientes expertes et respectivement présidente et secrétaire SFENDO ont animé les débats devant une trentaine de personnes.

 0610044404

 @sororifemme\_endometriose

 sfendo.bureau@gmail.com